

## Kapusjianstralitbang TNI Buka Rapat Evaluasi Litbang TNI TA 2024

Ahmad Rohanda - [JENDELAINDONESIA.COM](https://jendelaIndonesia.com)

Nov 26, 2024 - 22:21



Jakartag - Asisten Perencanaan Umum (Asrenum) Panglima TNI yang diwakili oleh Kepala Pusat Pengkajian Strategis Penelitian dan Pengembangan (Kapusjianstralitbang) TNI Marsda TNI Jorry S. Koloay, S.I.P., M.Han., membuka Rapat Evaluasi Litbang TNI TA 2024, bertempat Auditorium Pusjianstra TNI, Jakarta Pusat, Selasa (26/11/2024).



Dalam sambutannya yang dibacakan oleh Kapusjianstralitbang TNI, Asrenum Panglima TNI menyampaikan pentingnya rapat ini sebagai forum evaluasi terhadap pelaksanaan Litbang TNI sepanjang tahun 2024. kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan arahan strategis bagi pengembangan penelitian di tahun-tahun mendatang.

“Pelaksanaan rapat evaluasi penelitian dan pengembangan TNI TA 2024 yang dilaksanakan ini bertujuan untuk mengevaluasi kegiatan Litbang pada TA 2024, memberikan penekanan untuk kegiatan Litbang di tahun-tahun berikutnya sekaligus memberikan pemahaman dan pengetahuan para praktisi Litbang di jajaran TNI tentang Kerjasama Litbang, Peningkatan 3 Kemampuan Peneliti, Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN) dan Hak Kekayaan Intelektual terhadap produk-produk Litbang TNI,” ungkapnya.

Rapat ini menghadirkan sejumlah narasumber diantaranya Dirlitbang Pusjiantralitbang TNI dengan materi evalitbang & sosialisasi naskah kerma litbang antar matra & litbang di luar TNI, Srenum TNI dengan materi Penyampaian Roadmap Litbang TNI Th. 2025 – 2029, Surveyor Indonesia dengan materi tentang TKDN, Balitbang Kemhan dengan materi pengenalan kualifikasi peneliti serta Babinkum TNI dengan materi Hak Kekayaan Intelektual (HKI).

Diharapkan, kegiatan ini dapat mendorong kemajuan Litbang TNI sekaligus berkontribusi pada pengembangan industri pertahanan nasional yang lebih mandiri dan inovatif. Turut hadir dalam acara ini, antara lain Kadislitbangal, perwakilan Dislitbang Angkatan, serta tamu undangan lainnya. (Puspen TNI)